

Videoreihe „#zuwertvolluerhass“

Montag, 16:40 - 16:50 Uhr, Raum 12 (Halle 3)

Dr. Philipp Hildmann

Bayerisches Bündnis für Toleranz – Demokratie und Menschenwürde schützen

Maria Monninger

Bayerische Landeszentrale für neue Medien (BLM)

Abstract

Videoreihe „#zuwertvolluerhass“ – ein best-practice-Beispiel des Bayerischen Bündnisses für Toleranz (BBfT) und der Bayerischen Landeszentrale für neue Medien (BLM) im Rahmen des Schwerpunktthemas 2024/2025 „Gemeinsam für Respekt und Toleranz im Netz“

Kurzbericht zur Kampagne: Wesentliche Elemente: Mitwirkung von Personen, die selbst schon Hass-Kommentare im Netz, in social media, etc. erhalten haben und sich hierzu kurz in einem niedrigschwellig selbstgedrehten Handy-Video äußern, entlang der Leitfragen: „In welcher Form Hass im Netz erlebt?“, „Wie dabei gefühlt?“, „Was dagegen unternommen?“ (z.B. Anzeige bei der Polizei/ Staatsanwaltschaft, Meldung an Meldestellen, Counter-Speech etc.); Ziele: deutlich machen: Hass im Netz betrifft uns alle, Menschen in unterschiedlichsten Funktionen, allen Schichten der Gesellschaft, aus unterschiedlichsten Gründen, sie sind damit nicht alleine und werden nicht alleine gelassen; außerdem geht es darum, dem Hass etwas entgegensetzen, nicht nur Opfer zu sein.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)